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Versículo Mateo 19:10
‘Le dijeron sus discípulos: –Si así es la condición del
hombre con su mujer, no conviene casarse.’
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¿Qué  significa  Mateo  19:10?,  la
importancia  y  reflexiones  que
podemos conocer de este versículo:

Mateo 19:10 - La enseñanza de Jesús
sobre el matrimonio
El matrimonio ha sido un tema muy discutido en la sociedad a
lo largo de los siglos, y aunque se han producido muchos
cambios y evoluciones en la percepción del matrimonio y de la
familia, el mensaje de la Biblia sigue siendo relevante en la
actualidad. Jesucristo también tenía mucho que decir sobre el
matrimonio  y  la  vida  familiar,  como  se  encuentra  en  el
evangelio  según  Mateo.  En  este  artículo,  exploraremos  el
versículo Mateo 19:10 y cómo podemos aplicar el mensaje de
Jesús en nuestras vidas.

Contexto del versículo
En este pasaje, Jesús ha sido abordado por los fariseos para
discutir la ley sobre el divorcio. Jesús les enseña que el
matrimonio es sagrado y que el divorcio sólo debe permitirse
en casos de infidelidad. Los discípulos de Jesús se sorprenden
ante  esta  enseñanza  y  afirman  que  si  no  se  les  permite
divorciarse bajo ninguna circunstancia, entonces es mejor no
casarse.  Este  es  el  contexto  en  el  que  se  encuentra  el
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versículo Mateo 19:10.

Advertencia de Jesús sobre el celibato
La respuesta de Jesús a sus discípulos fue paradójica en la
medida en que no les dio directamente la razón. Jesús les dice
que el celibato es una elección personal, y que aquellos que
pueden  adoptarlo  deberían  hacerlo.  Pero  Jesús  también  les
advierte que no todos están llamados a ser célibes.

La enseñanza de Jesús en esta ocasión se centra en el hecho de
que algunas personas están llamadas al celibato y otras al
matrimonio. En otras palabras, el matrimonio no es un deber
para todos. Si alguien no se siente llamado al matrimonio,
entonces el celibato es una opción viable. Sin embargo, para
aquellos que se sienten llamados al matrimonio, esta opción
debe seguir siendo una posibilidad.

Aplicando el mensaje de Jesús en nuestras
vidas
La enseñanza de Jesús en este versículo es relevante hoy en
día  porque  todavía  existen  debates  sobre  el  papel  del
matrimonio  en  la  sociedad  moderna.  A  pesar  de  que  el
matrimonio es una opción cada vez menos popular en muchos
países  occidentales,  sigue  siendo  una  parte  importante  de
muchas  culturas.  Al  igual  que  en  las  épocas  antiguas,  el
matrimonio  sigue  siendo  considerado  como  una  institución
sagrada, y algunos creen que esenciales para la supervivencia
de la familia, la comunidad y la nación.

La enseñanza de Jesús nos recuerda que el matrimonio no es
para todos. Hay quienes están llamados a ser célibes, y eso es
completamente normal. Debemos reconocer que cada persona tiene
una vocación única en la vida, y que esa vocación puede no
incluir el matrimonio. Al mismo tiempo, para aquellos que
sienten  que  se  les  llama  al  matrimonio,  deben  tomar  la
elección del matrimonio seriamente y comprometerse a mantener



el compromiso a largo plazo.

Reflexiones Finales
Mateo 19:10 nos recuerda que el matrimonio no es para todos.
Aunque algunos creen que el matrimonio es esencial para el
bienestar social, la enseñanza de Jesús sugiere que no todos
están llamados a casarse. En cambio, debemos seguir nuestras
propias vocaciones únicas en la vida y comprometernos a lo que
se nos llama a hacer. Para aquellos llamados al matrimonio,
debemos comprometernos a mantener nuestros votos y amar a
nuestra pareja a pesar de las dificultades que puedan surgir.
En última instancia, lo que importa es seguir la voluntad de
Dios en nuestras vidas.

Espero  que  este  artículo  te  haya  sido  útil.  Si  tienes
preguntas adicionales sobre el tema, no dudes en comunicarte
con un experto en teología o un pastor de tu comunidad. ¡Que
Dios te bendiga!
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